



REGIÓN BONO EN EL ACTO INSTITUCIONAL CON MOTIVO HOY DEL DÍA CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

## “No vamos a dar marcha atrás en los malos tratos”

**LUCHA** Bono destaca que la lucha contra los malos tratos en C-LM no dura 24 horas sino 365 días

**DENUNCIAS** Mostró su satisfacción por el incremento en el número de denuncias por malos tratos

Toledo acogió ayer el acto institucional para conmemorar el Día Internacional contra la violencia a las mujeres que se celebra hoy, en el que se dieron cita en torno a 700 mujeres. El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, dijo que en nuestra región “no hemos dado marcha atrás ni vamos a darla” en relación a la violencia contra la mujer, y dijo que hay combatir el problema los 365 días al año. **REGIÓN 6-7**



### Todos contra la violencia a las mujeres

El acto institucional celebrado ayer en Toledo congregó a destacadas personalidades del mundo de la literatura como la escritora Soledad Puértolas o el periodista Fermín Bocos, que con sus testimonios pusieron de manifiesto la necesidad de combatir por todos los medios la violencia a las mujeres. En la imagen, el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, durante su intervención. **REGIÓN 6-7**

**MOTILLA** COMPROMISO DE BENIGNO BLANCO

### AVE: Fomento escuchará la propuesta de Motilla

El alcalde de Motilla, José María Toledo, afirma que Benigno Blanco le prometió una entrevista. **PROVINCIA 26**

**REGIÓN** OCURRIÓ AYER EN VILLARROBLEDO (ALBACETE)

### Joven de 17 años muere en accidente laboral

El joven se encontraba soldando en el interior de un depósito de la empresa para la cual trabajaba. **REGIÓN 8**

**DEPORTES**

### La Balompédica visita al líder Toledo diez años después

La Balompédica Conquense viaja hoy a la capital regional para disputar un interesantísimo derby contra el Toledo, que ocupa en estos momentos la posición de líder, por lo que el encuentro se presenta complicado para los hombres de Sepúlveda. **DEPORTES 28**

**Otras noticias**

**PROVINCIA 25**

### Aprobadas las líneas estratégicas del Leader +

El alcalde de Iniesta, Juan Vicente Casas, fue reelegido ayer presidente de ADIMAN por la nueva Junta Directiva en la Asamblea General

**TARANCÓN 19**

Lamata: “El Centro de Especialidades no cierra el desarrollo futuro”



Acacia Uceta

**LA TEA 16-17**

Entrevista con Acacia Uceta: “La poesía es una necesidad”

**CULTURA 18**

Cinco cortometrajes manchegos lograron conquistar la ciudad francesa de Toulouse

**DR. FRANCISCO MENÉNDEZ** Dermatólogo  
Especialista en enfermedades de la piel  
Depilación médica permanente con láser alejandrita  
CLÍNICA SAN JULIÁN. Tfnos: 969 212 224 / 969 223 358